

◆校長より

43日にわたる夏休みが終わりました。この期間に、デイキャンプ、部活動の大会、学習会など生徒は様々な活動を行いました。特に部活動では、運動部は暑いなか身体と心を鍛え、さまざまな大会で活躍しました。文化部は二学期以降の行事に備え、ポスター作製や作品制作に取り組んでいました。9月を迎え、またひと回りたくましくなった生徒の皆さんに会えることが、非常に楽しみでした。

8月に入り、宮崎県日向灘で発生した地震により「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が出されました。飛鳥中学校でも避難所となることを想定し、備蓄品の確認や自主防災組織との連携を行い、巨大地震に備えました。また、お盆の期間には佐渡地区近辺でのクマの出没情報が相次ぎ、お盆明けからも生徒のバス登校をお願いすることになりました。今後は台風が接近してくる時期になります。様々な災害や事故に備えながら、二学期を乗り越えていきたいと思えます。皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

◆デイキャンプ実施！

7月25日(木)飛鳥中学校内にて、生徒会主催のデイキャンプを行いました。本来なら近くの遊水場「くらもと」にて水遊びと昼食作りを行う予定でしたが、クマ出没の危険性を考慮し、学校内で昼食つくりと水遊びを楽しみました。11時頃から3年生は食材作り、1・2年生は会場準備と火おこしを担当し、カレーライスを作りました。

昼食後は川で泳ぐことができませんでしたが、グラウンドで水風船を作り、みんなでキャッチボールやぶつけ合いで、びしょ濡れになりながら夏休みの一コマを楽しんでいたようです。



◆中体連地区陸上競技大会が行われました！

8月21日(水)熊野市営競技場にて、夏季中体連地区陸上競技大会が行われました。猛暑と熱中症の影響を考慮し、競技はPM3:30より開始されました。飛鳥中からは陸上部の男子7名、女子2名がエントリーし、各競技で力いっぱいのパフォーマンスを見せてくれました。男子800mリレーでは、3年生1名、1年生3名のチームで挑み、5チーム中4着という成績でしたが、保護者・教員・地域の人たちの応援を受け、最後まで走り切りました。また、個人種目においても、それぞれが自己ベストを目指して跳び、投げ、駆け抜けました。飛鳥中学校1~3位の入賞者は次の通りです。

- | | | |
|------------------|------------------|---------|
| 【男子円盤投】 1位 福山蓮斗 | 【男子砲丸投】 2位 鬼頭 寿樹 | 3位 小山惺夢 |
| 【女子100m】 3位 奥地洋子 | 【女子走り幅跳】 2位 奥地洋子 | |
| 【女子円盤投】 2位 北本麻衣 | 【女子砲丸投】 3位 北本麻衣 | |



◆9月の行事予定◆

- 2日(月)始業式
- 4日(水)3年実力テスト
- 5・6日(木・金)職場体験事前打ち合わせ
- 9日(月)防災訓練
- 12・13日(木・金)職場体験学習
- 24日(火)3年技術プログラミング学習
- 28・29日(土・日)県陸上大会

◆10月の行事予定◆

- 1日(火)運動会小中合同練習
- 3日(木)ダンス練習開始
- 5日(土)ソフトテニス県新人大会
- 9日(水)運動会総練習
- 12日(土)障がい者スポーツ大会
- 13日(日)いい郷秋祭り
- 14日(月)飛鳥小中合同運動会
- 16・17日(水・木)2学期中間テスト
- 23日(水)中学生未来会議(3年生)
- 26日(土)中体連ソフトテニス地区新人大会